

# Más de 290 mil personas en la región recibirán la vacuna contra la Influenza

**CAMPAÑA.** Inoculación se extenderá hasta el 15 de mayo y busca lograr el 85% de cobertura total.

Patricio Vera Muñoz  
cronica@cronicaachillan.cl

“**V**acínate contra la influenza: no duele tanto como enfermar gravemente”, es el nombre de la campaña 2024, a través de la cual se busca alcanzar el 85% de cobertura de los grupos priorizados y de esa manera proteger a la población, sumándose al vigente proceso de inmunización contra el Covid-19.

La estrategia permitirá inocular, según cifras preliminares, a 290.667 personas en todo Ñuble, abarcando los distintos grupos priorizados como personas mayores, embarazadas, niños, personas con enfermedades crónicas, y demás grupos de riesgo, que incluyen a docentes, fuerzas policiales, censistas y trabajadores del Estado.

La seremi de Salud, Ximena Salinas, recalcó que, “desde la región hacemos el lanzamiento oficial de la campaña de vacunación antinfluenza, la cual se extiende desde el 13 de marzo al 15 de mayo, y que busca proteger a la población de enfermedades respiratorias. Llamamos principalmente a personas con enfermedades crónicas, adultos mayores, niños y familiares de las personas con enfermedades terminales, cuidadores y familias de niños prematuros. En 2023 logramos



CRONICA CHILLAN

## Una enfermedad de tipo mundial

- La influenza es una patología respiratoria aguda que se ha cobrado la vida de más de 50 millones de personas en todo el mundo.
- La vacunación masiva de la población es una medida preventiva que se aplica en Chile desde 1982, siendo una estrategia altamente eficaz para prevenir la enfermedad.
- El virus de la Influenza muta constantemente, por lo que las campañas de vacunación se realizan cada año y con una composición distinta en cada hemisferio.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

uno de los porcentajes nacionales más altos de vacunación y la meta para este año es llegar al 85% de cobertura”.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca, precisó que, “la Influenza es una patología que si no la prevenimos desde la vacunación, puede traer complicaciones respiratorias, lo que además conlleva una atención mayor en el nivel secundario. Queremos motivar a la población, a todos los usu-

**“Nuestra meta es alta. Creemos que estar protegidos a tiempo contra la Influenza implica que vamos a tener menos personas hospitalizadas”**

Elizabeth Abarca  
Directora Servicio Salud Ñuble

rios y usuarias que son parte de los grupos priorizados, a que acudan a sus estableci-

mientos de salud para ser parte de este proceso de inmunización. Nuestras metas de cobertura están un poco más arriba porque creemos que estar protegidos a tiempo contra esta patología implica que vamos a tener menos personas hospitalizadas”.

**CAMPAÑA EN CHILLAN VIEJO**  
Asimismo, desde el SSÑ se informó que existen 59 vacunatorios en los centros de salud de la red asistencial, aunque el

objetivo es expandirlo en operativos extramurales para abarcar a una mayor población.

Por su parte, el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, indicó que, “agradecemos que se haya elegido nuestra comuna para realizar el lanzamiento regional de esta campaña. Este sábado realizaremos un operativo en Rucapequen, por lo que invitamos a los habitantes de ese sector y también alrededores, como Nebuco, El Quillay, Caserío Maule, Caserío Li-

nares y todos quienes están alrededor de la Posta de Rucapequén a participar de esta importante actividad. De esta manera protegeremos a la comunidad de las enfermedades respiratorias este invierno”.

Es importante señalar que el objetivo de esta campaña es prevenir la morbilidad grave y mortalidad en subgrupos de la población que se asocian a mayor riesgo de muerte y complicaciones causadas por la infección del virus de la influenza, así como también preservar la integridad de los servicios asistenciales.